
 
 

Protokollauszug 
aus der 

49. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 20.02.2008 

 
öffentlich 
Top 4 Sonstiges 

 
 

 
Frau Dohla erinnert an die Novembersitzung, in der sie darum gebeten hatte, eine Information 
über die Zusammenführung der Förderschulen 10 und 30 und einen Sachstand zur Entwicklung 
der Oberschule Theodor Fontane zu erhalten. 
 
Herr Weiberlenn informiert, dass dieser Sachstand für die Sitzung am 19. März 2008 vorgesehen 
sei. 
 
 
 
 


